

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
Skripsi, Agustus 2013

GILANG AKRISTA MAHARDIKA S.

2009-33-008

**“FAKTOR-FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP NYERI BERULANG
PADA LANSIA PENDERITA RHEUMATOID ARTHRITIS DI POSBINDU
MERPATI RW 10 KELURAHAN PEGADUNGAN JAKARTA BARAT”**

ABSTRAK

Latar Belakang: Rheumatoid arthritis adalah gangguan berupa kekakuan, pembengkakan, nyeri dan kemerahan pada daerah persendian dan jaringan sekitarnya yang dapat dipengaruhi oleh berbagai macam faktor. Lebih dari 355 juta orang di dunia ternyata menderita penyakit rheumatoid arthritis. Itu berarti setiap enam orang di dunia, satu diantaranya adalah penyandang rheumatoid arthritis dan > 50% mengalami nyeri berulang.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa faktor- faktor yang berpengaruh terhadap nyeri berulang pada lansia dengan Rheumatoid Arthritis di Posbindu Merpati RW 10 Kelurahan Pegadungan Jakarta Barat.

Metode Penelitian : Variabel yang diteliti adalah lansia dengan nyeri rheumatoid arthritis, menggunakan desain penelitian deskriptif observasional analitik, dengan pendekatan secara cross sectional. Uji yang digunakan chi-square sebagai alat pengumpul data menggunakan kuisioner dengan jumlah responden 44 orang , karakteristik responden 14 orang laki –laki dan 30 orang wanita dengan usia diatas 60 tahun.

Hasil Penelitian : Hasil Penelitian pengaruh usia terhadap nyeri berulang rheumatoid arthritis di Posbindu Merpati RW 10 Kelurahan Pegadungan Jakarta Barat menunjukkan dari 44 responden usia > 60 tahun, didapatkan 30 orang (68%) mengalami nyeri berulang dan 14 orang (32%) mengalami nyeri tidak berulang . Hasil penelitian ini menunjukkan ada pengaruh signifikan nyeri berulang pada lansia dengan rheumatoid arthritis di Posbindu Merpati RW 10 Kelurahan Pegadungan Jakarta Barat (P= 0,000) nilai signifikan kurang dari 0,05.

Kesimpulan : Disarankan kepada Posbindu lebih aktif memberikan kegiatan kepada lansia diwilayahnya untuk mengurangi terjadinya kondisi nyeri berulang pada lansia serta membuat program rutin untuk meningkatkan kemampuan petugas Posbindu.

Kata kunci : Faktor nyeri, Rheumatoid Arthritis, Nyeri berulang

Kepustakaan : 13 (2004- 2013)